

En 1931, l'administration coloniale attribue un nouveau préfixe à la Martinique. MEYER et MIDAS changent d'indicatifs et deviennent respectivement « **F3MTA** » et « **F3MTD** »...

« Radio REF » de février 1935 signalera l'activité de « **F3MTC** ». Qui était-ce ?, et qui était « **F3MTB** », indicatif attribué sous toute logique « administrative » ? Des stations officielles des administrations ?... En 1936, nouveau changement Edouard MIDAS devient « **FM3MTD** », et début 1936, il est « **FM8D** »... (cf. *Radio REF* janvier et mars 1936).

Fin 1936, Emmanuel MEYER reçoit l'indicatif « **FM8AA** » et Edouard MIDAS « **FM8AD** » ...